



Baden-Württemberg

› Wärmepumpen-Seminar ‹

Die Kraft, die aus der Tiefe kommt

Explodierende Kosten bei den fossilen Brennstoffen haben die Verbraucher aufgeschreckt. Energiesparende Maßnahmen haben Konjunktur. Während der Markt bei den konventionellen Öl- und Gaskesseln stagniert, erleben Wärmepumpen Hochsaison. Der Fachverband bietet vom 30. Juni

bis zum 1. Juli 2006 eine herstellerunabhängige Schulung auf dem Gebiet der Wärmepumpentechnik. Im Mittelpunkt stehen Informationen von ausgezeichneten Fachleuten, die das Für und Wider bestimmter Fabrikate wertfrei beleuchten! Unverzichtbar und trotzdem bei vielen Semi-

naren Mangelware, der konkrete Bezug zur Praxis. Hier bietet das FV-Seminar zwei Vorzüge: Zum einen berichtet ein kompetenter Handwerker über seine Erfahrungen beim Einbau der Technologie, zum anderen darf jeder Teilnehmer sein erworbenes Wissen in einem Praxisworkshop testen. Ausgehend von den vermittelten Rahmenbedingungen, zeigt sich in dieser Seminarphase, wo die „Tücken“ der Wärmepumpen-

technologie stecken. Das anderthalb tägige Seminar wird in Kooperation mit dem Fachverband Elektro- und Informationstechnologie und dem Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg vom 21. bis 22. Juli 2006 in Stuttgart durchgeführt. Anmeldungen sind bis zum 7. Juli beim Fachverband möglich. Die Kosten betragen für Innungsmitglieder 260 und für Nichtinnungsmitglieder 390 Euro.